

INTRONISÉE EN 1986

Peggy PIERS

Bâtisseuse – Curling

Admise au Temple de la renommée du curling au Canada en 1983, Peggy Piers a joué au curling et a su transmettre son amour pour ce sport aux jeunes. Elle a contribué à l'adoption du curling dans le programme d'étude des écoles secondaires et au développement du curling junior dans toute la province. Peggy a participé à quatre championnats nationaux et elle a été capitaine de l'équipe qui a remporté le championnat senior féminin du Nouveau-Brunswick en 1983.

